

NOS LIMITAN LA FORMACIÓN EXTERNA EN POLICÍA

24/03/2023

Desde UPM mostramos nuestro más absoluto rechazo ante la nota interna de la Subdirectora General de Recursos Humanos doña María Cruz Sánchez Rodríguez, remitida en el día de ayer.

En ella, limita a varios turnos, en especial a los policías del turno de noche, la formación externa que se venía realizando desde los sindicatos.

Por ello, instamos a TODOS LOS SINDICATOS CON REPRESENTACIÓN EN LA MESA SECTORIAL DE POLICÍA QUE HAGAMOS CAUSA COMÚN EN LA PRÓXIMA COMISE, para evitar la limitación de nuestra formación.

Por parte de UPM tomaremos las medidas correspondientes para garantizar dicha formación externa a nuestros afiliados, sean del turno que sean.

UPM siempre en la defensa de tus derechos

UPM

NOS LIMITAN LA FORMACIÓN EXTERNA EN POLICÍA.

24/03/2023

Desde UPM mostramos nuestro más absoluto rechazo ante la nota interna de la Subdirectora General de Recursos Humanos doña María Cruz Sánchez Rodríguez, remitida en el día de ayer.

En ella, limita a varios turnos, en especial a los policías del turno de noche, la formación externa que se venía realizando desde los sindicatos.

Por ello, instamos a TODOS LOS SINDICATOS CON REPRESENTACIÓN EN LA MESA SECTORIAL DE POLICÍA QUE HAGAMOS CAUSA COMÚN EN LA PRÓXIMA COMISE, para evitar la limitación de nuestra formación.

Por parte de UPM tomaremos las medidas correspondientes para garantizar dicha formación externa a nuestros afiliados, sean del turno que sean.

UPM siempre en la defensa de tus derechos

UPM